

とよひら 6 2007



編集

豊平区役所総務企画課広聴係
〒062-8612 豊平区平岸 6条10丁目
☎ 822-2400 内線214・215
FAX 813-3603

とよひら元気印 (第13回)

ほんま 本間 忠さん (72) ジャズピアニスト
ただし 豊平区西岡在住



4月に教育文化会館で行われたイベントで、脳梗塞からジャズ界に見事カムバックした本間さんは、豊平区に住むジャズピアニストです。

意外にも本格的にピアノを始めたのは23歳の時。「きっかけは、音楽活動をしていた友達の勧め。当時は講師や楽譜も少なかったもので、独学だった」と懐かしそうに話してくれました。

一生ピアノで食べていこうと決心したのは27歳の時。「当時は多くのスカウトを受けるほどだったが、30歳の時、家業の魚屋を継ぐためにプロとしての道をあきらめ、趣味でジャズを楽しむことにした」。

しかし、63歳で脳梗塞を発症。両手に後遺症が残ると、ジャズへの思いは募るばかり。その後、必死のリハビリを続け、昨年

から活動を再開。現在では本格的なステージから福祉施設での演奏まで幅広く活動しています。

音楽以外の趣味は、絵を描くこと。「脳梗塞で両手が不自由になっても、ご飯を食べることや絵を描くことくらいはできた」と苦しいときもできることを楽しんでいました。

「最後までジャズを続けたい。人と話すのは苦手だが、ジャズは演奏者同士や聞き手との音での会話。心のこもった音楽でなければ意味がない」という本間さんの目には、ジャズへの情熱がみなぎっていました。

今年7月には、プロだけでなく、多くのアマチュアミュージシャンが参加し、札幌をジャズの街にしようというサッポロ・シティ・ジャズが開かれます。「最近ではアマチュアが活動できる店やジャズサークルなどが少なくなってきた残念。もっと身近にジャズが浸透してほしい」と札幌がジャズであふれる日を楽しみにしている様子でした。



▲納得のいくまで練習を続ける本間さん

豊平区の人口・世帯数

人口	209,310人	(+578)
男	98,039人	(+264)
女	111,271人	(+314)
世帯数	103,168世帯	(+580)

Q (5月1日現在。()内は前月比)

毎月14日は
とよひらの日

豊平区ホームページ
「夢ひらく花ひらくとよひらく」
<http://www.city.sapporo.jp/toyohira/>
豊平区広報番組「豊平インフォメーション」
FMアップル76.5MHz
毎週木曜日午前9時30分～

